



Respuesta a denuncias:

# Presidente reivindica Mesa de Diálogo

Ante las dudas que surgen por la aparición de restos que se reportaron como lanzados al mar, el Mandatario validó el trabajo realizado.

**MARIO GÁLVEZ**

Enviado especial

**PUERTO MONTT.**— Una férrea defensa a los resultados de la Mesa de Diálogo, que dio paso a investigaciones judiciales que han logrado aclarar una serie de violaciones a los derechos humanos ocurridas desde el 11 de septiembre de 1973, hizo ayer el Presidente Ricardo Lagos.

Ante los reclamos hecho públicos por familiares de detenidos desaparecidos y ejecutados políticos a raíz de la identificación de los restos de David Urrutia Galaz, quien figuraba como lanzando al mar frente a las

costas de San Antonio, el Mandatario valoró el trabajo realizado por esa instancia.

La recolección de antecedentes que se hizo a partir de este grupo de trabajo, dijo, permitió nombrar a los jueces especiales. Según el Mandatario, gracias a la tarea que han realizado estos magistrados "hemos tenido un avance como no lo hemos tenido nunca antes".

Respecto de los errores de información que quedan plasmados al compararse los datos entregados por las Fuerzas Armadas y Carabineros con la realidad, el gobernante sostuvo que "si ha habido errores

en la información, eso tendrán que determinarlo los tribunales".

Respecto a la fecha en que dará a conocer su planteamiento sobre derechos humanos, el Presidente de la República evitó desmentir o afirmar si eligió el 11 para revelar su proposición, que fue confeccionada con las ideas que le hicieron llegar diversos organismos representativos del acontecer nacional.

Sólo se limitó a responder "estamos trabajando en ella; es un tema en que hay muchos elementos que, más que conciliar, tienen que ver en cómo somos capaces de dar un paso... no una solución, un paso", dijo.

Y nuevamente dio señales de las complicaciones en las que se ha visto enfrentado en estos días por cumplir los anhelos de todos los sectores que esperan su documento.

Puso como ejemplo lo que le señaló una mujer en Puerto Montt, cuando se desplazaba por los patios de la intendencia. "Me dijo, 'nosotros, verdad y justicia, Presidente'. Yo me doy cuenta de que es un tema muy sensible en el alma de Chile, por lo tanto espero que podamos hacer algo que interprete aquello", relató el Mandatario.

Lagos anunció que respecto de la propuesta de Derechos Humanos, "todavía habrá que tomarse un tiempito" y recordó que ha tenido contactos con muchos personeros para ello.